

CONSEIL MUNICIPAL ■ Vers une nouvelle station dépuratoire

## La cité de la Sablière bientôt rénovée

Le maire, Philippe Fortin, a souligné l'avancée des travaux de rénovation de la cité de la Sablière, lors du conseil municipal du 17 décembre. Des études sont en cours en vue d'une nouvelle station d'épuration. Le parking de l'école maternelle sera réaménagé ainsi qu'une nouvelle voie d'accès. La DUP préfectorale, conforte l'approvisionnement en eau potable.



La cité de la Sablière, témoin du passé industriel de Longueville, fait peu neuve.

### Nouvelle station d'épuration

Sur le plan assainissement, Philippe Fortin conçoit parfaitement la nécessité d'installer et de mettre en fonction une nouvelle station d'épuration, l'actuelle étant obsolète. Une étude de topographie est en cours pour déterminer son emplacement, qui restera implanté dans le même secteur. L'assainissement, c'est

aussi un réseau de conduites et notamment celui des eaux usées, dirigées pour leur traitement vers la station d'épuration. Quand celles-ci ne sont plus étanches, des "eaux claires parasites" provenant de la nappe, toute proche, ou des eaux de pluie, peuvent s'introduire dans le circuit. Ceci a pour conséquence d'augmenter le volume d'eaux usées à traiter en station d'épuration, ainsi

que le poids de sa facturation. Un chemisage des conduites sera envisagé pour pallier cet inconvénient.

Par ailleurs, Longueville est confortée dans son approvisionnement en eau potable par captage local. À cet effet, une DUP (déclaration d'utilité publique) d'eau potable, a été arrêtée par le Préfet de Seine-et-Marne le 21 novembre.

### Volrie

Philippe Fortin a demandé à l'assemblée d'examiner le projet ayant pour objectifs 2015 : l'amélioration des conditions d'accès piétons et véhicules des familles, à l'école maternelle de la rue des Grands Jardins et à l'école élémentaire Marceau Couillet ainsi que la mise en sécurité de la traversée de rue depuis le viaduc SNCF vers l'école Marcel Couillet ; l'amélioration du cheminement piétonnier conduisant à la gare, par l'aménagement d'un trottoir au carrefour des rues de Jutigny et des Abîmes.

Les travaux d'enfouissement des lignes électriques offrent dès à présent, un nouvel aspect attrayant, à l'ancienne cité des chemins de Longueville, La Sablière. Certes, le programme de rénovation n'est pas entièrement achevé, mais la qualité espérée du résultat ne fait aucun doute.

Lundi 22 décembre 2014

49

## En bref

LONGUEVILLE ■ Rencontre avec le père Noël



Les petits Longuevillois et le Père Noël.

Acclamé par les enfants, le Père Noël de Longueville a descendu les marches de la Mairie, pour les rejoindre, dimanche 14 décembre. Ceux-ci l'attendaient avec impatience, vers 17 heures dans la salle de la Voulzie. Soudain, la voix de Marcel Bachet, maire adjoint, a retenti dans la sono : « Les enfants, le Père Noël arrive ! ». Le signal donné : ils se sont rués à la rencontre du Père Noël, sa hotte de friandises chargée sur le dos. Les enfants étaient bien sûr tous candidats à la photo en sa compagnie, ainsi que les grands et notamment les conseillers municipaux. Une fin de week-end bien ludique pour annoncer les fêtes de fin d'année, toutes proches.

## En bref

LONGUEVILLE ■ Des peluches vivantes en scène



L'association École et Loisirs, avec le concours de MT Poigny, association de danse, organisait le spectacle de Noël, offert à Longueville pour les enfants, samedi 20 décembre, dans la salle des Arches : "Petit Toy".

Fabienne Husson, présidente de l'association MT, tenait son rôle de Blanche Neige parmi les peluches vivantes qui côtoyaient Petit Toy, le héros de l'histoire. Comme chaque année, le spectacle a été ovationné par les petits et par les grands.

ENTENTE FOOT ■ Un défibrillateur et des récompenses

## Des médailles pour les dirigeants de l'Entente Football



Patrick Mouillard et Pierre Clary avec leurs médailles.

Dimanche matin, 21 décembre, Michel Mouraud, président de l'Entente sportive de football, avait réuni ses cadres pour leur présenter l'utilité du défibrillateur et honorer les médaillés.

Michel Mouraud, président de l'Entente sportive de football, a d'abord invité le cardiologue de Provins, Jibril, était venu à l'utilisation du défibrillateur automatisé externe. Celui de l'Entente est situé dans les vestiaires du stade Rémy Damande de Saint-Loup-de-Naud. Il s'agit d'un appareil simple à manipuler. Il suffit d'écouter ses instructions vocales dès qu'il est mis sous tension. Il permet d'analyser la situation cardiaque de l'accidenté et de déterminer le type d'intervention à effectuer, dans l'attente des secours.

tuer, dans l'attente des secours.

### Médailles

La seconde raison était la célébration des médailles de la Jeunesse et des Sports, remises à trois des dirigeants du District Sud 77 : André Huguet, Patrick Mouillard et Pierre Clary, avaient reçu leurs médailles de bronze, le 4 décembre dernier au Mée-sur-Seine, des mains de Vincent Kropf, premier vice-président du CDOS, en présence de Jean-Luc Marx, Préfet de Seine-et-Marne et de Serge Durand, 4<sup>e</sup> maire-adjoint du Mée-sur-Seine, en charge du sport. Avec la proximité des fêtes de fin d'année, l'événement méritait bien d'être sanctionné par une coupe de champagne.